

## **An die Eltern der Schülerinnen und Schüler der Grund- und Werkrealschule Sulz-Empfingen-Vöhringen**

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2020/2021 hat begonnen und die Lehrkräfte unserer Schule wünschen allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start!

Lassen Sie mich dennoch einen kurzen Rückblick auf das vergangene Schuljahr werfen. Ich behaupte, dieses Schuljahr wird Ihnen, Ihren Kindern und uns stets in Erinnerung bleiben.

Das Corona-Virus führte zu einer in dieser Form einmaligen Schulschließung. Diese begann am 17. März 2020 und endete für die letzten Schüler erst am 22. Juni 2020. Die Ungewissheit der Entwicklung durch die Pandemie war für alle Beteiligten sehr belastend. Den Umständen entsprechend gelang es gut, einen Fernlernunterricht sowie die Kommunikationsplattform „SchoolFox“ zu etablieren. Dennoch waren die Kinder und Jugendlichen zuallererst die Leidtragenden der Pandemie bzw. der Schulschließung. Aber ohne engagierte Eltern wäre das „Homeschooling“ undenkbar gewesen.

Ein besonderes Dankeschön gilt auch den Lehrkräften, die dieses Schuljahr mit seinen speziellen Herausforderungen mit größtem Einsatz bestritten haben.

Nicht zu vergessen sind der Einsatz unserer Sekretärin Frau Kern, unseres Hausmeisters Rainer Pfau mit den Reinigungskräften, die durch die zusätzlichen „Desinfektionseinsätze“ zu unserer aller Gesundheit beigetragen haben.

Am letzten Schultag mussten wir uns von verschiedenen Personen verabschieden. Unser Lehramtsanwärter Patrick Rösger konnte sein Referendariat höchst erfolgreich bei uns absolvieren.

Nach einem erfüllten Berufsleben beginnt für Thea Hertweck der wohlverdiente Ruhestand. Ebenso verließ uns unser engagierter FSJler Kai Hofer. Ebenfalls verabschieden mussten wir Frau Annette Müller, die sich um die Schülerinnen und Schüler der VKL-Klasse kümmerte. Wir danken allen für das gezeigte Engagement und wünschen für die neuen Herausforderungen und Lebensabschnitte alles Gute!

Neu in diesem Schuljahr kommen zur Unterstützung Frau Elke Kaiser, Frau Anna Alex und Herr Andreas Hütter. Den Lehrkräften wünschen wir einen guten Start hier an unserer Schule. Ebenso begrüßen dürfen wir unsere neue FSJlerin Madita Sikeler.

Am **Mittwoch, 16.09.2020** wollen wir die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 5 begrüßen. Pandemiebedingt empfangen wir die Kinder getrennt um 15.00 Uhr in Empfingen und um 16.00 Uhr in Vöhringen.

**Am Samstag, 19.09.2020** findet die Einschulungsfeier der Erstklässler statt. Auch hier gibt es keine gemeinsame Feier. Wir begrüßen die Klasse 1a um 9.00 Uhr und die Klasse 1b um 11.00 Uhr. Der gemeinsame Gottesdienst findet dieses Jahr ohne Eltern und Verwandte statt. Termin ist der 30.09.2020 um 9.00 Uhr.

Nach den neuesten Verlautbarungen aus dem Kultusministerium besteht für alle Schülerinnen und Schüler **ab Klassenstufe 5 sowie alle Besucher** der Schule ab dem neuen Schuljahr und bis auf weiteres eine **Maskenpflicht** auf dem gesamten Schulgelände, außer im Unterricht selbst.

Diese Regelung werden wir für die **Grundschulklassen ebenfalls anwenden**.

Schülerinnen und Schüler, die keinen Mundschutz tragen, müssen wir leider umgehend nach Hause schicken.

Auch im kommenden Schuljahr werden wir als Kommunikationsplattform die App „SchoolFox“ nutzen. Dies wird im Regelbetrieb (digitale Elternbriefe, Entschuldigungen, Mitteilungen) wichtig sein, uns aber insbesondere im Falle einer weiteren Schulschließung sehr nützlich sein (inklusive Video-Chat).

Der **Ganztagsbetrieb** beginnt ab der 2. Schulwoche, die Anmeldung sowie Informationen hierfür können Sie auf der Homepage abrufen bzw. im Sekretariat erhalten. Wie jedoch bereits mitgeteilt, werden wir auf Grund der Pandemieverordnung nicht alle Anmeldungen berücksichtigen können.

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches Schuljahr!

Für das Schulteam

Monika Schneider  
Rektorin